
Rassemblement Diocésain des Equipes du Rosaire à Bréry le 17 Juin 2022 

 

« Les Equipes du Rosaire sont dans le vent », c’est par ces paroles que Mgr GARIN débute la 

journée de ce rassemblement.  

Le souci de l’Eglise est de créer de petites communautés. (Rappel des 1ères communautés 

chrétiennes dans les Actes des Apôtres). Notre évêque nous explique qu’il est venu pour cela 

et non pas pour la restructuration des paroisses ; « Bien sûr que les Paroisses restent 

importantes, mais elles sont parfois si grandes, qu’elles ne sont pas forcément des lieux où 

on vit LA FRATERNITE. Les jeunes générations ne se retrouvent pas dans nos paroisses. 

Consacrons plus de temps dans l’accueil des personnes, et moins de temps dans la liturgie. 

Dans l’avenir, le curé aura plus un rôle de formateur ; il est essentiel d’évangéliser, et pas 

forcément qu’à la messe. Mgr Garin encourage les prêtres à vivre la fraternité entre eux. 

Benoît XVI dans son livre « Eglise de demain » dit que l’urgence est de se retrouver en 

petites fraternités, d’aller vers les autres et de prendre soin les uns des autres, et en 

particulier les plus fragiles. 

Le Pape François parle de la paroisse, comme la communauté de petites équipes ; qu’ il est 

nécessaire de vivre en fraternité chrétienne aujourd’hui. 

Il est certain que l’Eglise ne peut pas vivre sans « EUCHARISTIE », car c’est le cœur de notre 

existence chrétienne. Le Pain de Vie est lié à la dimension fraternelle ». 

La journée se poursuit avec la messe où notre évêque dans son homélie développe le récit de 

l’Annonciation. 

Puis retrouvailles avec d’autres équipes pour le pique-nique : simple et sympa comme nos 

réunions. 

L’après-midi, c’est frère Pierre JANUARD, qui nous fait vivre la réflexion autour du thème 

d’année : « Marie, Reine et Servante » - « Marie, Reine de la Paix ». 

Evelyne ROY, notre Responsable Régionale prend la parole pour nous encourager à 

« OSER APPELER ». Montrer le « beau » et le « bon » de notre mouvement. 

Dans une équipe, on apprend à goûter la Parole, on montre aussi le bien que nos rencontres 

procurent moralement et physiquement, et nous devons le dire autour de nous. 

Il n’y a pas d’âge pour faire du bien autour de soi et tisser des liens fraternels ». 

Puis plusieurs témoignages de responsables d’équipes très émouvants qui montrent la force 

de la prière ENSEMBLE ; 

Notre nouvelle Responsable Christine Jeanneaux, elle est invitée à se présenter ; elle succède 

à Marie-Thérèse VILLET, notre Responsable Diocésaine, qui durant 7 ans nous a 

accompagnés avec foi et enthousiasme ; nous la remercions de tout cœur.  

Christine nous dit qu’elle a toujours été proche de la Vierge et est heureuse d’accepter cette 

nouvelle et importante responsabilité. Merci pour son engagement. 

Superbe journée fructueuse, priante et chaleureuse. 

                                                                                                                    Elisabeth Locatelli. 


